



## Hugo Eric Flores



Así como se adelantó que avanzará el análisis de juicio político contra el priista **Alejandro Moreno**, hay varias voces que piden que la Comisión que preside **Hugo Eric Flores** en la Cámara de Diputados agilice el estudio del tema que corresponde a Cuauhtémoc Blanco. Se recuerda que entre el líder del extinto Partido Encuentro Social y el exfutbolista existen rencillas personales que se hicieron públicas por declaraciones mutuas, pero Flores Cervantes se comprometió a dar trámite de manera imparcial a la solicitud de desafuero de quien fuera su candidato en el 2018.

### A la sombra...

En medio de una fuerte crisis y recortes de personal, el presidente y CEO de Nissan, Makoto Uchida, advirtió que la compañía podría trasladar parte de su producción en México si Estados Unidos impone un arancel del 25 por ciento a las importaciones desde ese país. "Si se imponen aranceles altos, tendremos que estar listos y quizá podemos trasladar la producción de estos modelos a otro lugar. Si esa fuera la decisión, pensaríamos en cómo hacerlo una realidad mientras monitorizamos la situación", declaró Uchida durante la presentación de los resultados financieros de la empresa.

\*\*\*

El ejecutivo japonés subrayó que un gravamen de esa magnitud tendría "graves implicaciones" para el negocio. Por lo pronto, en México, los de Nissan aseguran que no saben nada. ¿Qué sucederá con los miles de trabajadores de la empresa? Nadie sabe, según los de la firma japonesa que sugieren que ni sabían de la presentación de resultados. Silencio. Que todo está bien.

\*\*\*

El secretario de Estado de EU, Marco Rubio, informó que la Administración de Donald Trump está trabajando en un plan con el gobierno mexicano para abordar la migración irregular, el tráfico de fentanilo y



el cruce de miembros de cárteles criminales hacia Estados Unidos. En una entrevista, explicó que el tema se divide en dos áreas: el comercio, que será manejado por los secretarios del Tesoro y Comercio, y la seguridad fronteriza, en la que trabaja junto con Pam Bondi, la Fiscal de EU, y Kristi Noem, la titular de Seguridad Nacional.

\*\*\*

“Les estamos pidiendo que tomen más medidas para evitar que eso suceda, y ellos nos están pidiendo ayuda para evitar que las armas caigan en manos de estos carteles. Muchos de estos grupos criminales están encontrando formas de comprar armas en Estados Unidos y luego llevarlas de regreso a México”, dijo Rubio, y cuentan que en Palacio se pusieron contentos, pues el tono es menos agresivo del esperado. “Vamos a colaborar en su lado de la frontera y en el nuestro para abordar el problema del tráfico de armas, el problema del fentanilo, el de la migración masiva y el de los carteles. Nuestros equipos están en conversaciones y, con suerte, pronto podremos anunciar algo (...) Así que tenemos un buen equipo, y los mexicanos también tienen un buen equipo”.